



# Wir freuen uns auf mehr Projekte im Jahr 2023

Liebe Mitglieder und Freunde der DTG,

wir sind froh Ihnen mitteilen zu können, dass die Sanierungsarbeiten von zwei Schulen in Tunesien ein voller Erfolg waren. Wir konnten mit den Spenden, die wir gemeinsam sammeln konnten, bereits zwei Schulen in Tunesien sanieren. Sowohl die Schule in Grombalia als auch die in Mdhila sind saniert. Die Schule in Mdhila wurde von Grund auf neu saniert. Sogar der tunesische Nachrichtensender Al Watania 1 hat hierüber berichtet. Zur Eröffnungsfeier der sanierten Schule in Mdhila war auch unser Vizepräsident Herr Zerria vor Ort, der auch zu den Sanierungsarbeiten interviewt wurde und uns repräsentiert hat. Dafür gebührt ihm unser Dank!

Den Beitrag des tunesischen Nachrichtensenders Al Watania 1 zu den Sanierungsmaßnahmen in Mdhila finden Sie hier unter: [der Beitrag des tunesischen Nachrichtensenders Al Watania 1](#)

Es soll jedoch nicht nur bei den beiden Schulen bleiben, wir wollen weiter machen und mehrere Schulen in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Bildung in Tunesien und der Unterstützung der diplomatischen tunesischen Vertretungen in Deutschland und der deutschen Botschaft in Tunis sanieren. Dies können wir jedoch nur weiterhin tun, wenn wir weitere Spenden sammeln können. Unsere Spendenaktion finden Sie weiterhin auf unserer Website unter: [unsere Spendenaktion](#). Verbreiten Sie gerne die Information weiterhin, wir sind für jede Unterstützung sehr dankbar.

Es bleibt jedoch nicht nur bei dem Sanierungsprojekt von Schulen in Tunesien. Die DTG hat eine spannende Zeit vor sich. Insbesondere sind spannende Veranstaltungen in Planungen, worüber wir Sie in der entsprechenden Zeit informieren werden und Sie hoffentlich bei der einen oder anderen Gelegenheit auch begrüßen können.

Wir freuen uns auf die nun spannende Zeit im Jahr 2023 und blicken zuversichtlich auf die kommenden Projekte.

Liebe Grüße!

Ihre DTG

PS: Anbei können Sie sich durch unsere letzten Beiträge durchklicken.  
Viel Spaß beim Lesen!

## Unser Planet geht uns alle etwas an

Anfang Januar 2023 traf unser Vizepräsident Herr Zerria am Strand von Djerba an einem schönen sonnigen Tag auf zwei junge Menschen mit vollen Mülltüten. Dabei sprach er den jungen Mann...

[Weiterlesen ...](#)

## Die Städtepartnerschaft Münster-Monastir e.V. hat gewählt

Pressemitteilung – Münster-Monastir e.V. Der Vorstand des Münster-Monastir e.V. bestätigt: Bei der Jahreshauptversammlung des Partnerschaftsvereins Münster-Monastir e.V., an der über die Hälfte der aktuell 38 Mitglieder im Stadtweinhaus teilnahmen, wurde...

[Weiterlesen ...](#)

## Unsere Sektion Nord war beim Neujahresfest der Imazighen am 13.01.2023

Das Maghreb Haus e.V – البيت المغربي e.V feierte das Neujahr der Imazighen – Yennayer 2973 am 13. Januar 2023 im Kulturschloss Wandsbek in Hamburg und unsere Sektion Nord war...

[Weiterlesen ...](#)

## Die Sanierung der Schule in Mdhila ist fertig!

Wir freuen uns Ihnen nun mitteilen zu können, dass die Schule in Mdhila komplett fertig saniert wurde. Auch der Fernsehsender Al Watania 1 hat über die Sanierungsarbeiten in den Nachrichten...

[Weiterlesen ...](#)

## Die letzten Feinarbeiten und die Schule in Mdhila ist fertig saniert

Nun wird die Fassade der sanierten Schulgebäuden gemalt. Hierfür werden die Ebenen der Außenfassaden geglättet und danach wird gemalt. An einigen Stellen begannen schon die Malerarbeiten. Zu nächster Woche und...

[Weiterlesen ...](#)



[Abbestellen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#) | [Online ansehen](#)